Nuestros Servicios



DISEÑO

Creación de planos arquitectónicos y estructurales personalizados que reflejan las necesidades y preferencias del cliente, integrando aspectos estéticos y funcionales para lograr un proyecto eficiente y atractivo.



CONSULTORÍA

Asesoramiento experto en todas las etapas del proyecto, desde la planificación y diseño hasta la ejecución, proporcionando soluciones técnicas y estratégicas para optimizar resultados y resolver problemas.





Contáctanos

- **©** 940-741-532
- www.grupoeymperu.com
- O Lima, Lima, Perú



SOMOS CALIDAD, SOMOS CONFIANZA

GRUPO E&M
BROCHURE



Historia

GRUPO E & M, fundada en 1994 por Wilson Pastor Chávez Marín y Mario Quispe Condori, se estableció para innovar la construcción en Perú. Inició ejecutando proyectos de viviendas unifamiliares y multifamiliares, expandiéndose rápidamente a proyectos más complejos como centros comerciales, grandes almacenes y fábricas. Reconocida por su atención al detalle y cumplimiento de plazos, hoy es una de las principales constructoras del país, enfocada en sostenibilidad e innovación.

¿Sobre nosotros?

GRUPO E & M es un equipo de profesionales en construcción y diseño, dedicado a transformar visiones en realidades tangibles. Nos comprometemos con la excelencia, la innovación y la sostenibilidad para mejorar la vida de quienes ocupan nuestros espacios. Especializados proyectos residenciales, comerciales e industriales, nuestro enfoque es la precisión, el cumplimiento de plazos y la satisfacción del cliente. Trabajamos de manera colaborativa y personalizada, implementando prácticas responsables para minimizar el impacto ambiental. **SOMOS** CALIDAD, SOMOS CONFIANZA, **SOMOS GRUPO E & M.**





Misión

En GRUPO E & M, nuestra misión es crear espacios que mejoren la calidad de vida y el entorno. Ofrecemos soluciones de construcción innovadoras y sostenibles con la última tecnología y altos estándares de calidad. Actuamos con integridad y responsabilidad para cumplir las expectativas de nuestros clientes y apoyar el desarrollo social.

Visión

Ser la empresa constructora líder en Perú, conocida por su excelencia en la entrega de proyectos, innovación y responsabilidad ambiental. Buscamos ser la primera opción para clientes, empleados y socios, estableciendo nuevos estándares en la construcción mediante prácticas sostenibles y una atención al detalle excepcional.

Nuestros Servicios



DEMOLICIÓN

Eliminación segura y eficiente de estructuras existentes para preparar el sitio para nuevas construcciones. Incluye la remoción de materiales y la disposición adecuada de escombros.



CONSTRUCCIÓN

Proceso integral de edificación que abarca desde la planificación y diseño hasta la ejecución final de nuevas estructuras, asegurando que cumplan con los requisitos funcionales y estéticos del cliente.





REFORZAMIENTO ESTRUCTURAL

Refuerzo y mejora de la integridad de estructuras existentes para aumentar su capacidad de carga y prolongar su vida útil, asegurando la estabilidad y seguridad de edificaciones antiguas o dañadas.



REMODELACIÓN

Renovación y actualización de espacios interiores y exteriores para mejorar su funcionalidad y apariencia, adaptando los ambientes a nuevas necesidades o estilos.



ACABADOS

Aplicación de los toques finales en la construcción, incluyendo revestimientos, pintura, instalaciones decorativas y detalles que perfeccionan la apariencia y el confort de los espacios.